
橋本市未来プロジェクト 提案内容と回答（要約） 

 

紀見北中学校 

１）市イベントについて 

提案内容 

・全校生徒のアンケートからサマーボールの再開希望。 

・自分たちは、募金活動や清掃活動、宣伝ポスター作製で協力できる。 

・募金するとしたら、その募金がどこで使われるか。 

回答 

・サマーボールは令和５年度９月に実施する予定ですすめています。予算計上していますので、予算が議会で議決いただけ

たら、準備に入っていこうと思います。 

・サマーボールは実行委員会で行いますので、ご協力お願いします。募金を集めてくれたら、実行委員会に募金を届けて活

用してもらいます。 

・コロナで中止していたイベントは、復活させていきたいと思います。 

・こどもまつりをやろうと市民の方も入って検討委員会をつくりました。どんな祭りが楽しいかを検討してもらっています。

ぜひ紀見北中学校のみなさんにもご協力、提案していただけたらと思います。 

・大人にお願いするだけでなく、自分たちができることを考えてくれているのが大変よかったと思います。ぜひご協力くだ

さい。 

・生徒会交流会があるので、市内全ての中学校としての意見として広げてくれればいいと思います。 

 

 

 

 



２）給食について 

提案内容 

・全校生徒のアンケートから、ごはんの量が多い、パンの日を増やしてほしい、メニューを工夫してほしいといった意見が

あった。 

・自分たちは、独自に給食アンケートを実施し、給食センターに声を届ける。ここまでの量を入れるという基準を書いた表

を作って余らないよう工夫する。 

・独自のアンケート結果は役立ててくれますか。 

回答 

・アンケートとっていただけたら、大切に活用していきたいです。アンケート結果は教育委員会で精査して、給食の充実を

図っていきたいと思います。 

・こども家庭庁ができる予定で、新しい和歌山県知事が就任し、給食の無償化を考えているようです。無償になった場合、

限られた予算で実施する給食が十分なメニューになるのか心配な部分もあります。 

・給食は、カロリーや使わないといけない品目が決まった中で栄養士さんが工夫してメニューを考えてくれています。また

アンケート結果もすごく反映してくれています。例えば、全てご飯がいいという大人の意見もあるが、子どもたちのアン

ケートからパンの希望もあるので残しています。ただし、反映されたことが実感として感じてもらえてないのが分かりま

した。これからは、意見をどのように反映したかを伝えていくことで、実感してもらえるようにしていきます。 

・パンについては、小麦粉アレルギーの子もいて、米粉パンで対応していきますが、そういった配慮が必要な友達がいるこ

とも知ってください。 

・みなさんの意見ができるだけ反映していきたいと思っています。学校には給食主任の先生がいますので、その先生に相談

することもできるので、覚えておいてください。 

 


